



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 12. 21

No. 36

第2回JAL折り紙ヒコーキ全国大会秋田予選会 室内滞空時間競技 小学生以下の部 優勝 ○○○○ (7.59秒)

12月16日に行われました。おめでとうございます。
4月13日の全国大会も頑張ってください。



提案授業・日常的な授業公開

先週金曜日に5年2組で外国語の授業が行われました。これは担任の先生が昨年度受講した研修の一環として、授業実践を通して研修の成果を報告するもので、教育長さんにもお出でいただき、我々職員の研究の場としても活用させていただきました。また本校では、指導主事をお招きしての研究授業を行っていない職員が普段の授業を年2回公開して意見を交換し合うことで研修を深めています。



「未来を見つめようⅡ」

学校報No.32でお知らせしていた事業で標記会を先週金曜日に行いました。講演講師の澁谷さんは仙南中の卒業生で美郷町在住のデザイナーです(公募した仙南小の校章を最終的に完成させた方です)。



上学年を対象とした講演では、デザイナーを志した経緯を語る中で、自分にとってのデザイナーとは「みんなを笑顔(笑)にする仕事」であると考えているとのこと。だから「誰もがデザイナーである」ので自分の目指した仕事に誇りを持ってほしいと、柔らかな表情・表現でしたが、自分の地域や家族を含めた周りの人達への熱い思いを語ってくれました。



あぐりスクール (調理編)

5年生は家庭科の学習でご飯の炊き方とみそ汁の作り方を学習しますが、その応用とも



言える今回の取組でJA女性部の皆さんの協力を得ながら、炊飯と煮干し出汁の具沢山(大根・人参・ゴボウ・コンニャク・油揚げ・鶏肉・ネギ)みそ汁づくりに挑戦しました。

給食は止めてあり、みんながご飯やみそ汁を何杯もおかわりして、おいしく笑顔で頂いている姿が印象的でした。

クリスマスリースをいただきました

火曜日に、ロートピア仙南の在所者・職員の方々が作ってくださったクリスマスリースを20個いただきました。当日は、ふれあい委員の児童2名が代表で在所者の方々から頂き、「各教室で大事に飾らせていただきます」と感謝のお礼を述べました。



スマイルキッズスター

先週と今週の木曜日のロング昼休みに得意なことを発表する標記会が運営委員が中心となって行われました。先週はホールを使って縄跳びなどの体を動かすような発表(左写真)でしたが、今週は多目的室を使っての発表(右写真)でした。

